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余剰給食用食材の利活用に伴う感謝状贈呈式を行います 

 

 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための一斉休校により、本市教育委員会が発注した３月

分の学校給食用食材に多くの余剰が生じました。これらの食材の利活用についてご協力をいただ

いた地元事業者３者に対し、感謝状を贈呈します。 

 

１ 日  時   令和２年７月３１日（金）午前１０時００分～ 

 

２ 会  場   市役所 ４階庁議室 

 

３ 出 席 者   ・株式会社フレッセイ（力丸町４９１－１） 

         ・株式会社ベイシア（亀里町９００） 

         ・前橋給食精肉販売協同組合（下小出町三丁目２７－４） 

         ・前橋市 山本市長、吉川教育長 ほか 

 

４ 協力内容   （１）株式会社フレッセイ及び株式会社ベイシア 

           余剰給食用食材を買い取り、社員食堂での活用や店頭での販売を実施。 

         （２）前橋給食精肉販売協同組合 

           余剰給食用食材のうち、食肉（鶏肉・豚肉）を就学援助認定世帯への支

援の一環として配付する際に、食肉の小分け包装、保管及び配付を実施。 

 

５ 参  考   一斉休校に伴う余剰給食用食材の活用については、令和 2 年 4 月２４日に開 

催した市長定例記者会見で発表を行いました。 
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